

Tagungsband Seminar "Tiefenverdichtung", Lehrstuhl für Grundbau und Bodenmechanik, Ruhr-Universität Bochum, 1985

ERFAHRUNGEN UND ENTSCHEIDUNGSKRITERIEN ZUR WAHL DER TIEFENRÜTTLUNG  
AUS DER SICHT DES BAUHERRN

Dipl.-Ing. H.-G. Kempfert  
Bundesbahn-Zentralamt München

1 - Einleitung

Die wesentlichsten Entscheidungskriterien zur Wahl eines speziellen Bauverfahrens sind seitens des Bauherrn in der Regel:

- Wirtschaftlichkeit und Ausführbarkeit der Verfahren bei der gestellten Bauaufgabe; Erfahrungen bei vergleichbaren Bauvorhaben,
- bauaufsichtliche Fragen,
- Berücksichtigung spezifischer Belange des Bauherrn.

Nachfolgend sind diese einzelnen Kriterien im Hinblick auf die Verfahren der Tiefenrüttlung aus der Sicht eines großen öffentlichen Bauherrn - der Deutschen Bundesbahn - anhand von Beispielen erläutern.